
 
 

 

    
 

COMUNE DI CREMA 
 

 
Al Sindaco di Crema Fabio Bergamaschi 

Al Presidente del consiglio comunale Attilio Galmozzi 
  
 
I sottoscritti consiglieri Andrea Bergamaschini, Laura Zanibelli, Giovanni De Grazia, Paolo Patrini, Maurizio 
Borghetti, Ilaria Chiodo, Giuseppe Torrisi, Emanuela Schiavini presentano la seguente interrogazione e chiedono 
di inserirla all’O.d.g. del prossimo consiglio comunale. 
 

 
INTERROGAZIONE  

 

OGGETTO: BOCCIODROMO COMUNALE 

 

 
PREMESSO CHE: 

 

- Il bocciodromo offre dei servizi essenziali per la  città, fungendo come punto di ritrovo per gli anziani e 

le società sportive del territorio che praticano bocce  usufruendo costantemente della struttura per 

praticare attività sportiva;  

- La struttura è utilizzata per organizzare tornei regionali che attirano numerose provincie nella nostra 

città; 

- L’edificio è utilizzato anche dalle associazioni della città di Crema per praticare attività ludico-creative 

per persone con fragilità di ogni età. 

 

CONSIDERATO CHE: 

 

- Da ormai diverse settimane corrono voci, anche a mezzo stampa, di rischio chiusura della struttura da 

parte del gestore; 

- Risulterebbero  inadempienze amministrative causate dal ritardo del lavori, mancanza di  

documentazione aggiornata riguardante il progetto cui si aggiunge il caro-bollette che costringe  il 

gestore a numerose difficoltà nella gestione ordinaria dell’edificio; 

- Sempre a mezzo stampa si apprende che la gara di affidamento del secondo lotto lavori sarebbe stata 

spostata, il che potrebbe portare a incremento  dei costi, oltre che a naturale ritardo di completamento 

del progetto. 

 

TUTTO CIO PREMESSO SI CHIEDE AL SINDACO: 

 

- Quali sono le intenzioni future dell’amministrazione comunale sui servizi che offre il bocciodromo e se 

intende ampliarli; 



 
 

 

    
 

- Se e quando  il Sindaco e il consigliere con delega allo sport, nonché l’Ufficio Tecnico e/o Sport hanno 

incontrato nel corso del 2022 i rappresentati del Consorzio Unifib in vista dei lavori che sono stati 

programmati nei mesi successivi; 

- Se e quando il Sindaco e il Consigliere con delega allo sport hanno incontrato nel corso del 2022 il gestore 

del bocciodromo per interessarsi circa le attività che vengono svolte all’interno della struttura; 

- Se l’amministrazione comunale ha ricevuto comunicazione ufficiale da Consorzio Bocce – Unifib per il 

ritardo dei lavori per il primo lotto che non sono ancora stati ultimati e circa le tempistiche di gara di 

affidamento del secondo lotto; 

- Come intende agire l’amministrazione comunale e che interlocuzione vuole prendere con Consorzio 

Bocce Unifib per completare i lavori; 

- Quali azioni di controllo  intende agire l’amministrazione comunale sui lavori che sono stati presi in carico 

dal Consorzio Boccio Unifib inerenti al secondo lotto; 

- Quale sia lo stato dei lavori fino ad ora svolti e se corrispondano al progetto iniziale; 

- Se corrisponde al vero quanto comunicato a mezzo stampa circa l’intervento di efficientamento 

energetico  con particolare riguardo all’isolamento dei muri esterni; 

- Se corrisponde al vero che il progetto iniziale sia stato modificato e a fronte di quali autorizzazioni da 

parte degli uffici tecnici e se risulti agli atti la documentazione tecnica relativa; 

- Quando l’amministrazione comunale ha verificato lo stato di fatto dei lavori e l’utilizzabilità attuale della 

struttura; 

- Come intende agire l’amministrazione comunale per la problematica relativa al caro-bollette che il 

gestore deve sostenere, perchè non siano compromesse le attività anche di carattere sociale che vi si 

svolgono; 

- In attesa della realizzazione degli spogliatoi per la palestra di roccia, se ci sia impatto sull’uso degli 

spogliatoi del bocciodromo per gli utenti della palestra medesma; 

- Se il ritardo dei lavori, con presumibile incremento dei costi, abbia  impatto sui costi sostenuti dal 

comune e che tutele ci siano nella convenzione. 

 

Crema, lì 9 gennaio 2023 

                                  Il Consigliere Comunale della Lega Lombarda Salvini – Crema 

Andrea Bergamaschini 

Il Consigliere Comunale di Forza Italia 

 Laura Zanibelli 

I Consiglieri Comunali di Fratelli d’Italia 

 Giovanni De Grazia e Paolo Patrini 

I Consiglieri Comunali della lista civica Borghetti Sindaco  

Maurizio Borghetti, Ilaria Chiodo, Giuseppe Torrisi, Emanuela Schiavini 

 


